



LOS PRIÍSTAS Y PANISTAS TIENEN QUE RENOVARSE: CLAUDIA SHEINBAUM

Afirmó que la reelección de 'Alito', es una muestra de lo que es el PRI

ELIA CRUZ CALLEJA

naclon@contrareplica.mx

luego de que este domingo la Asamblea Nacional del PRI avalara reformar sus estatutos para permitir la reelección por dos periodos más de su actual dirigente Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito', lo que implicaría 8 años más, Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, aseguró que esta acción refleja lo que es el tricolor actualmente.

Claudia Sheinbaum recordó la discusión pública y en redes sociales que han sostenido entre ellos personajes de la oposición como el caso del expresidente Felipe Calderón Hinojosa, el dirigente del PAN, Marko Cortés Mendoza y Javier Lozano, exsecretaria del Trabajo, pero dijo que eso es por la enorme derrota que tuvieron el pasado 2 de junio.

Por todo ello, Claudia Sheinbaum opinó que los dos partidos, tanto el PRI como el PAN "tienen que renovarse".

Recordemos que apenas la semana pasada el expresidente Felipe Calderón criticó la dirigencia nacional de su expartido al señalar que Cortés Mendoza "se ha servido con la cuchara grande" al "agandallarse" las plurinominales y las notarias.

En tanto que Marko Cortés y Lozano también lanzaron cuestionamientos durante un programa de televisión por internet, en el que el exsecretario reclamó al presidente del partido haberse anotado en primer lugar de la lista plurinomial y haber perdido los gobiernos de los estados durante su gestión, crítica que el dirigente reviró que a la campaña había hecho mucho daño la figura de Genaro García Luna, cercano a Calderón y miembro del mismo gobierno que Lozano. ●